

Hühnergrippe in Jahreszahlen

Zeitraum	Neuigkeiten
1961	H5N1 Virus erstmals isoliert.
1997	Erste Ausbrüche der Vogelgrippe in Hongkong; 1,5 Mio. totes Geflügel, 18 Menschen, die alle engen Kontakt mit den Tieren hatten, erkrankten, sechs davon sterben.
2002/2003	Erneuter Ausbruch bei Geflügel in China (Guandong), einzelne Fälle von menschlichen Erkrankungen werden gemeldet. Vogelkrankheit breitet sich in Asien aus.
Januar 2004	Elf Menschen erkranken, acht sterben.
Mitte 2004	Neue Fälle humaner Erkrankungen in Vietnam, Thailand, später auch in Kambodscha und Indonesien.
Januar 2005	WHO warnt vor Pandemie – bislang sind 47 Erkrankte und 34 Todesfälle gemeldet.
Mitte September	Erkrankte Vögel in Russland.
September 2005	Einige deutsche Bundesländer ordnen Stallpflicht für Geflügel an. Bislang sind weltweit mehrere Hundert Millionen Vögel verendet oder getötet worden.
Ab Mitte Okt. 2005	Erkrankte Vögel in Türkei, Rumänien und Kroatien.
22. Oktober 2005	Deutsches Geflügel muss in den Stall.